

Ai愛勞連

愛知県労働組合総連合
名古屋市熱田区沢下町 9-7
労働会館東館 3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://wwwairoren.gr.jp>
発行人 吉良 多喜夫
第239号 2013年5月10日

愛労連第3回評議員会

■とき 6月1日（土）
13時開場 13時半開会
■ところ 労働会館東館ホール



「主権回復の日」を認めない愛知県民集会でデモ行進



東村・高江で新ヘリパット建設に抗議

辺野古「移設」強要する日米政府

安倍自民党内閣は、沖縄・普天間基地の移転先として名護市辺野古への「施設」に固執しています。嘉手納以南の基地返還という宣伝が先行していますが、「沖縄における在日米軍施設・区域に関する統合計画」(13年4月)で、米軍はあくまで代替施設の確保が前提だと主張しています。

「普天間基地撤去・辺野古移設」反対、日米安保・地位協定破棄を正面から闘うたたかいが求められており、7月の参議院選挙で大きな争点にしていく必要があります。

て大胆な金融緩和、思い切った財政出動、成長戦略をうちだしていますが、しかし貯蓄上げがないままの“3本の矢”的推進はきわめて危険な事態をまねきます。とくに成長戦略では労働法制の規制緩和が柱になつて

する考え方を示し、事態は
気に緊迫してきました。こ
れは「憲法改正発議」要件
を「両院国會議員の三分の
二を2分の1に緩和する」
もので「第9条の改悪」が
ねらいです。安倍内閣の改
速な“改憲策動”に、改憲

株価上昇・倣下げでは
“バブル”を招くだけ

おり
「解雇の自由化」
ワイトカラーエグゼンブッシュ
ヨン（残業代ゼロ）」を持
ちこもうとしています。
賃上げなし、労働法制の
規制緩和が進めば消費購買
力を落ち込ませ、いつそ
デフレが深刻になることは
明らかです。

名古屋市長選挙結果について

名古屋・革新市政の会談話(要旨)
を得ることができました。保育の問題では、4月1日現在2299人の待機

4月21日に行なわれた名古屋市長選挙で、名古屋・革新市政の会が擁立した柴田たみお候補は当選に至らず残念な結果でしたが、市民からは「明るい名古屋の未来を感じる」との共感が寄せられ、新しい革新の流れをつくる第一步を踏み出すことができました。特に保育料値上げをストップさせたことは、子育て中の親や若い世代の革新市政への結集を広げました。また「原発ゼロ」をめざす集会に参加し、若者との結びつきを広げたことなど、たたかいを若い世代にも引き継ぐ成果で、名古屋・革新市政の会が擁立した柴田たみお候補の「65歳からを守り、負担増なしに他の交通機関にも利用拡大」の訴えに押され、河村市長も「現行制度を堅持」と言いました。また名古屋・革新市政の会は、市長選挙で訴えてきた政策の実現のために、市民に広く訴え運動をつよめます。また7月の参議院選挙では、安倍内閣のすすめる憲法改悪、消費税増税、社会保障改悪などの悪政に反対し、憲法が生きる国民本位の政治を実現するため、全力を尽くして闘います。

6・13全県いつせい宣伝行動を成功させよ!



Topics

第84回 愛知県中央 MAY DAY

4/21

青年協主催のお花見には、冬のスキーツアーからつながった仲間や未組織の青年などが集まり交流を深め合った



5/3

憲法施行66周年市民のつどいで、元沖縄県知事の大田昌秀さんの講演。沖縄から見る憲法問題の危うさを訴え



5/9

2月におこなった最貧生活体験の報告会を開催。「人間らしい生活はこの金額ではムリ」と参加者が感想を述べた



画 高木 徹

必要なのは労働者の賃上げ！憲法改悪は断固反対



☆私たちメーデー初めての参加です☆

組合は私たちを守ってくれる存在



地域のメーデー集会は特徴がさまざま。この集会には、愛知県議会の本部事務局長、本共産党の岩中正巳眞委員長、社会民主党愛知県連合の平山良平副代表、新社会党愛知県本部の保田泉書記などが参加しました。

労働委員長の博松佐一愛は、「労働者の賃金引き上げは、安心闇はお札の増し刷りを見せかけの景気回復をつくりうとしているが、いま必要なことはすべての労働者の賃金引き上げです。さらに日本を上げます。さらに日本を

憲法施行66周年市民のつどいで、元沖縄県知事の大田昌秀さんの講演。沖縄から見る憲法問題の危うさを訴え

2月におこなった最貧生活体験の報告会を開催。「人間らしい生活はこの金額ではムリ」と参加者が感想を述べた

“団結力”がすごい



この集会には、愛知県議会の本部事務局長、本共産党の岩中正巳眞委員長、社会民主党愛知県連合の平山良平副代表、新社会党愛知県本部の保田泉書記などが参加しました。

この集会には、愛知県議会の本部事務局長、本共産党の岩中正巳眞委員長、社会民主党愛知県連合の平山良平副代表、新社会党愛知県本部の保田泉書記などが参加しました。

研修をしっかりとがんばる



この集会には、愛知県議会の本部事務局長、本共産党の岩中正巳眞委員長、社会民主党愛知県連合の平山良平副代表、新社会党愛知県本部の保田泉書記などが参加しました。

頼もしい先輩のもと日々成長したい



この集会には、愛知県議会の本部事務局長、本共産党の岩中正巳眞委員長、社会民主党愛知県連合の平山良平副代表、新社会党愛知県本部の保田泉書記などが参加しました。



デコレーションコンクール

春の組織
拡大月間

福保労 退職者分克服し大会現勢突破 医労連 今年度3つ目の組合を結成



神園 和博さん
愛知県医労連
北医療生協労働組合

あじまの家というグループで働く神園和博さんは、組合の書記次長・会計・共済担当として多くの役割をもつています。

おめでとう

NO.88 医労連

労組でいろいろな人に 出会い視野が広がった

5月は組合で
メーデー懇親会

動する神園さん。「今年の新人歓迎会では多くの人が集まつたが、会議にいのが悩み」と話し、「北医療生協や青年委員会それぞれで、多くの人が集まる企画をしたい」とい

うのが目標です。

トピホームで働く神園和博さんは、組合の書記次長・会計・共済担当として多くの役割をもつています。

現在は、メーデー懇親会という企画に向けて奮闘。以前、メーデーの5月1日は職場が休みでし

ます。北医療生協労組は200人を超える組合員があり、神園さんも継続的にある団体交渉の準備等に奔走しています。

現在は、メーデー懇親会としても精力的に活動できる企画を

ためです。

職場の人気が気軽に参加できるようになります。

「別の日にメーデー懇親会をすることが決まりました」

たが、営業日となり、

「まだしたことは許すことはできません。

神園さん自身、労働組合を通じて、「他の職場の状況がわかつて自分の視野が広がった」という経験もしてきました。

職場の人気が気軽に参加できるようになります。

「まだしたことは許すことはできません。

神園さんは、「まだした

ことがない」と言い、「バ

ス旅行など楽しい企画であれば、声もかけやすいのではないか」と思案中です。組合の存在感を増すためにも、「もっとと職場単位でアピールしたい」と語ります。

職場では畠担当として野菜の栽培を楽しんでいます。その純朴さと穏やかさは周りを巻き込むに

は最適な人柄だと思いま

す。(○)



結成大会に集まつたいこいの家ユニオンの仲間たち

3月からスタートした春

の組織拡大月間は、最終月

に入り各組合での奮闘が続

いています。

福祉労働では、退職な

どによる3月末の脱退が50

人以上ありました。しか

し、5月11日に開催する新

人歓迎企画のグリーンフェ

ステイバルまでに現勢回復

をと、新入職員をはじめ、

職場の未加入者を対象にど

りくみがされ、すでに昨年

の大会現勢を上回る870

人を達成しています。グリ

ーンフェスティバルには毎

年多くの仲間が参加してい

ますが、今年はすでに27

年多くの仲間が参加してい

ますが、今年はすでに27